

# Unterwegs für Sachsens Ärzte – Bei jedem Wetter!

---

Nunmehr zum dritten Mal war die Sächsische Landesärztekammer mit ihren Teams beim größten Firmenlauf des Freistaates, der REWE Team Challenge, vertreten. Dieses sportliche Großereignis fand am 30. Mai 2013 in Dresden statt und konnte trotz sehr starken Regens mit insgesamt 8.264 Aktiven erneut einen Teilnehmerrekord aufstellen.

Für die Sächsische Landesärztekammer gingen auch 2013 drei Teams an den Start und kamen mit guten Teamzeiten völlig durchnässt aber glücklich ins Ziel. Dabei konnte sich das Männer Team den Platz 188 von 567 erkämpfen. Die beiden Damen Teams erreichten die Plätze 147 und 169 von 241.

Die Kammerteams werden auch 2014 bei der 6. REWE Team Challenge wieder für Sachsens Ärzte an den Start gehen. Das Training hat schon begonnen.

Torsten J. Wurziger

